
Государственное бюджетное общеобразовательное учреждение Самарской области  средняя 

общеобразовательная школа «Образовательный центр» с. Утевка 

муниципального района Нефтегорский Самарской области 

 

Протокол  

19.11.2021г. № 3. 

 заседания Управляющего совета 

 

Председатель                                                                                                         Л.В. Лунева 

Секретарь                                                                                                          В.И. Абашкина 

  

Присутствовали: члены Управляющего Совета – 15 человек (отсутствовали 8 человек по 

уважительной причине). 

 

ПОВЕСТКА: 

 

1. Обсуждение проблемы снижения процента питающихся детей в школьной столовой. 

2. Обсуждение «Положения о конфликтной комиссии при общешкольном Родительском 

собрании ГБОУ СОШ с.Утевка». 

3. Профилактика коронавирусной инфекции, безопасность детей в школе. 

4. Обсуждение профилактической работы с детьми, находящимися в МБД ТЖС. 

 

ХОД ЗАСЕДАНИЯ: 

 

1. Председатель УС Лунева Л.В. вновь подняла проблему снижения процента детей, 

получающих горячее питание в школьной столовой. Данный вопрос остро стоял в 

прошлом году. Была видна проблема и пока остается в этом году в 7-В, 8-А, 8-В 

классах в связи с экономией родителями денежных средств. В 8-Б классе второй год 

стоит проблема с отказом самих учеников. Все данные проблемы обсуждались с 

родителями неоднократно. Были некоторые жалобы родителей на то, что температура 

блюд в столовой несколько ниже нормы, хотя, при проверках членами комиссии таких 

жалоб от детей не поступало, и блюда были достаточно теплыми. Обсуждался вопрос 

с ОО «Север» о приобретении мармитов для подогрева блюд. Члены УС постоянно 

проводят рейды в столовую с целью контроля. 

Мещерякова И.В. доложила членам УС, что в этом году продолжают оказывать 

спонсорскую помощь 20 учащимся  из малообеспеченных семей Меженин А.С. и 2 уч-

ся - Сонюшкин А.А., за что мы им очень благодарны.  

Необходимы постоянные беседы с учениками о вреде употребления только хлеба в 

столовой, что практикуют некоторые мальчики из 7-х и 10 классов.  

2. По второму вопросу школьный специалист по охране труда Кузьмина О.Е. 

представила на обсуждение документ «Положения о конфликтной комиссии при 

общешкольном Родительском собрании ГБОУ СОШ с.Утевка», который был 

рассмотрен членами Управляющего Совета без замечаний. 

3. По третьему вопросу школьная медсестра и член УС Гусенкова Т.Ю. напомнила 

членам УС основные требования Роспотребнадзора о профилактических мерах по 

распространению новой коронавирусной инфекции, о масочном режиме. Вся 

информация о профилактике размещена в АСУ РСО для родителей, обучающихся и 

педагогических работников. В октябре, перед осенними каникулами, еще раз были 

проведены с детьми такие беседы во всех классах. Необходимо продолжать 

контролировать выполнение всех требований и Правил профилактики, а также, 

продолжить рейды в общественные места в период предстоящих зимних каникул. 

Мещеряковой И.В. было предложено - классным руководителям средних и старших 

классов рекомендовать постоянный контроль над движением в столовую по графику, 

с соблюдением дистанции и всех мер профилактики.   



4. С членами Управляющего Совета и педагогами была обсуждена профилактическая 

работа с учащимися, находящимися в МБД ТЖС. Был обсужден план работы с 

детьми, находящимися в муниципальном банке данных несовершеннолетних, 

находящихся в трудной жизненной ситуации. Таких учеников на данное время – 9 

человек. Со всеми ведется индивидуальная работа совместно с Центром «Семья». 

Проблемы в некоторых семьях еще имеются (К.). Рейды в семьи пока не проводились, 

хотя они необходимы.  

 

Члены Управляющего совета голосовали за утверждение и согласование данного решения.  

 

РЕШЕНИЕ: 

 

1.  Провести очередные классные родительские собрания в 7-В, 8-А, 8-Б, 8-В классах, где 

появилось снижение количества детей, питающихся в школьной столовой. 

2. Продолжить постоянный контроль родителями из УС организации горячего питания в 

столовой.  

3. Утвердить «Положение о конфликтной комиссии при общешкольном Родительском 

собрании ГБОУ СОШ с.Утевка». 

4. Членам УС проводить профилактические беседы и рейды в семьи детей, находящихся 

в МБД ТЖС. 

 

 

 

 

 

Подпись: 

 

Председатель  -                                                                         Л.В.Лунева 

 

Секретарь   -                                                                            В.И.Абашкина 


